



Chapitre By-Town

* Appui caritatif en 2024

* Historique d'appui caritatif

Le slogan du Club Héritage est: "L'entraide à son meilleur", et le soutien caritatif de notre chapitre a prouvé qu'il soutient cette devise à 100 %!

Notre chapitre désire appuyer les œuvres de bienfaisance desquels nos membres font partie et qui répondent aux critères suivants:

- Est-ce que l'œuvre est de taille à bénéficier de notre contribution?
- Est-ce une œuvre locale axée sur la communauté?
- Fournit-elle des services aux personnes dans notre communauté ou ville?
- Si l'œuvre fait partie d'un plus grand organisme, est-ce que les fonds sont utilisés localement?
- Est-ce que l'œuvre opère dans le secteur de services sociaux, particulièrement en offrant des soins de base et un appui aux gens?
- Est-ce une œuvre de bienfaisance enregistrée?
- Les membres du club dont les adhésions sont payées pour les années courante et précédente peuvent nommer un organisme de choix à chaque année.

De plus, le club Héritage By-Town se joint aux autres clubs Héritage en appuyant la Fondation communautaire de Postes Canada.

Les organismes de choix du chapitre By-Town pour l'année 2024 sont:

La Fondation communautaire de Postes Canada

L'an passé, nous avons versé toutes nos recettes de tirages 50/50 à la [Fondation communautaire de Postes Canada](#). À l'assemblée nationale annuelle, nous avons remis un montant de 1 500 \$ à la Société pour la Fondation en votre nom! C'est une aide financière pour les enfants et jeunes qui en bénéficient.

Foodsharing Ottawa

Le club Héritage By-Town a choisi d'appuyer [Foodsharing Ottawa](#), nommé par le membre Dennis Jarvis. Nous avons remis un montant de 500 \$ envers les grands efforts de l'organisme dans la communauté. Foodsharing Ottawa ramasse les surplus de nourriture dans la capitale nationale depuis 2015. Leur mission consiste à réduire le taux d'aliments dans la communauté qui sont jetés en offrant et valorisant des utilisations alternatives. Presque toute la nourriture récupérée est donnée aux organismes de bienfaisances locales tels que les banques alimentaires et les refuges.

Foodsharing Ottawa nous dit que "Lorsque deux organismes ont un intérêt commun de servir les gens de la communauté, il est toujours bon quand l'un peut aider l'autre de façon concrète. Foodsharing Ottawa est fier de recevoir le prix de soutien communautaire de cette année du club Héritage By-Town. Ce prix est grandement apprécié et sera bénéfique à la communauté dans la redistribution d'aliments, ainsi que dans les campagnes éducatives sur la réduction de gaspillage d'aliments bénéfique à l'environnement en réduisant le montant de nourriture dirigé vers les sites d'enfouissement."



En photo: Daphne Wahnon, présidente du CA de Foodsharing Ottawa, reçoit notre don du membre Dennis Jarvis. Félicitations Dennis pour tes efforts dans la communauté!

Lanark County Interval House

Nominé par le membre Martin Stockton, [Lanark County Interval House](#) a reçu 500 \$ de votre club. Lanark County Interval House and Community Support offre des programmes d’urgence et continuels aux femmes et enfants vivant ou fuyant la violence domestique. Fondé en 1979, cet organisme offre un endroit sécuritaire aux femmes qui subissent de la violence à la maison et dans leurs relations.



De g à d: Jennifer Greaves - directrice, affaires et finances, Erin Lee, directrice exécutive, et Martin Stockton, bénévole de longue date. Félicitations Martin pour ton soutien continu.

Lanark County Interval House nous dit “Nous sommes tellement reconnaissants au club Héritage By-town pour leur généreux don, ainsi qu’à notre bénévole de longue date, Martin Stockton, d’avoir pensé à nous! Ce genre d’appui financier fait une vraie différence, nous aide à maintenir nos refuges et nous permet d’offrir des programmes de sensibilisation importants à celles qui en ont besoin. Cette année, nous célébrons 45 ans d’autonomisation aux femmes de Lanark County, et nous n’aurions pas pu y arriver sans le soutien formidable de notre communauté. Merci d’en avoir fait partie!”

L’historique d’appui caritatif du club By-Town...

2023:

- [St. Patrick’s Home of Ottawa Foundation](#), nominé par Pia Pietrangeli
- [Fondation canadienne du rein - Est de l’Ontario](#), nominé par Sheila Watters
- [Knitted Knockers Canada](#), nominé par Lise Jette
- [Ataxia Canada](#), nominé par Christiane Tailleux et Frank Rochon

Au nom des membres du club Héritage By-Town, un don de 500 \$ a été remis à chaque organisme.



2022:

En 2022, trois organismes de bienfaisance ont été nominés par nos membres et nous les avons tous appuyés. Félicitations au [Centre d'aide Rockland](#), le choix de Luc Guèvremont, à [Victoria's Quilts](#), choisi par Carmelle Lecourtois et à [Furry Tales Cat Rescue](#), nominé par Gail Curran. Nous leur avons chacun remis 500 \$ envers leurs grands efforts dans la communauté.

2021:

[SLA Canada](#) (The ALS Society of Canada) (sclérose latérale amyotrophique), nominé par Lise Jetté. La société œuvre auprès de la communauté touchée par le SLA afin d'améliorer la vie des personnes affectés par la SLA par le soutien, le plaidoyer et l'investissement dans la recherche pour un futur sans SLA. L'organisme est enregistré et ne reçoit pas de financement gouvernemental; tous les services et recherches sont financés par la générosité de donateurs. La SLA Canada aide les gens et familles vivant avec la SLA, fait des visites à domicile pour voir aux besoins des individus et des familles, procure des renseignements et de l'éducation et connecte les utilisateurs à d'autres prestataires de soins de santé et au soutien communautaire. En plus, la société anime des groupes de soutien pour les gens vivant avec la SLA, ainsi que du répit pour les personnes aidantes.

[Les Bergers de l'espoir](#), une suggestion de Judith Faubert. Cet organisme fait une différence dans la vie de populations itinérantes et vulnérables à Ottawa et dans notre communauté. Il vise à développer des solutions pragmatiques qui aident les gens en besoin à retrouver leur estime de soi, leur dignité et leur sens de communauté. Les Bergers aide à stabiliser la vie de ses clients à travers ses programmes d'abri spécialisé et fournis des logements permanents avec supervision, sur place et en tout temps, dans ses installations de logement au milieu de soutien. Aussi, l'organisme sert des milliers de clients dans sa soupe populaire et halte-accueil en soirée.

2020:

Nous avons donné 500 \$ au [Centre d'aphasie d'Ottawa](#), la suggestion de France et Luc Picard. Par l'entremise d'une large gamme d'interventions basées sur la communauté et axées sur la famille, le CAO rehausse les moyens des personnes atteintes d'aphasie et leur famille afin de continuer à vivre sainement et demeurer dans leur chez-soi. Une équipe professionnelle et des bénévoles formés offrent de la thérapie de communication, des conseils, du soutien continu et la défense des droits.

Un don de 1000 \$ a été fait à la [Banque d'alimentation d'Ottawa](#) et à [Moisson Outaouais](#). Il avait été suggéré que nous appuyions des organismes d'importance communautaire durant la pandémie. Les banques d'alimentation ont été particulièrement touchées durant la crise de la COVID-19 quand tant de gens en ont eu besoin. Les deux organismes étaient très reconnaissants et ont remercié les membres du club Héritage By-Town.

2019:

[Transit Secours Ottawa](#), un organisme de bienfaisance pancanadien porté par des bénévoles, fournit des services de déménagement et d'entreposage gratuits aux femmes et aux enfants fuyant la violence. En collaboration avec des entreprises locales et des agences communautaires à Ottawa et à Toronto, Transit Secours soutient les familles en transition vers une vie sans violence. Une suggestion de Tim McGurrin.



[Ancoura](#) est un organisme de Ottawa qui offre un environnement stimulant et épanouissant aux personnes souffrant de maladie mentale dans ses logements permanents et abordables et une communauté solidaire. Une suggestion de notre membre Ray Gervais.



Erik Sparling, directeur général de Ancoura, accepte notre don.

2018:

[Suzart Productions](#), nominé par notre membre Arlene Watson, aussi membre du CA de Suzart Productions. Cette compagnie de théâtre musical, à but non lucratif, se spécialise dans le divertissement abordable pour toute la famille. Suzart offre une chance à tous, particulièrement aux jeunes, de jouer du théâtre musical à un coût abordable. Depuis 2003, la compagnie a ravi le public d'Ottawa en offrant des productions locales de nombreux spectacles de Broadway, mettant en valeur la jeunesse et le talent.



Kristopher Tharris, président de Suzart Productions, accepte le don de 500 \$ du club Héritage By-Town présenté par le président Claude Bruneau et le membre Arlene Watson.

Backpacks for the Homeless, nommé par notre membre Tim McGurrin, aussi bénévole à Backpacks for the Homeless. Ce groupe de bienfaisance remplissait des sacs à dos de mitaines, tuques, chaussettes et de produits personnels afin de les remettre aux personnes itinérantes d'Ottawa. Le groupe offrait aussi de sensibiliser la communauté aux défis quotidiens d'être sans abri.



Ron Pitre, de Backpacks for the Homeless, accepte le don de 500 \$ du club Héritage By-Town présenté par le président Claude Bruneau et le membre Tim McGurrin.

2017:

[VETS Canada:](#)

Veterans Emergency Transitions Services est engagé à aider les vétérans sans abris et à risque à se réintégrer dans la vie civile. Un mouvement populaire, VETS Canada a fait ses débuts à Halifax, puis est devenu un organisme de bienfaisance à but non lucratif enregistré au niveau fédéral qui comprend des centaines de bénévoles dévoués partout au pays. Dans leur communauté, ils identifient les vétérans itinérants et les aident à rétablir les liens de confiance existant entre soldats. À Ottawa, le groupe [Boots on the Ground](#) parcourt les rues chaque mois afin de donner des sacs à dos remplis d'effets personnels et de produits de toilette aux vétérans en besoin.



Jeff Murphy, de Vets Canada, accepte un don du chapitre By-Town présenté par le président Claude Bruneau et le membre Diane Pitre.

[Centre de pédiatrie sociale de Gatineau](#), suggéré par Pierre Lemieux. Le centre donne des pouvoirs aux familles, et à ceux et celles engagés auprès des enfants, pour que ceux-ci soient traités avec respect et dignité. Le centre accueille les enfants vulnérables, à risque et malades afin de les aider à guérir, gagner de l'espoir et se développer à leur plein potentiel. Le Centre de pédiatrie sociale de Gatineau organise plusieurs activités pour aider les enfants à atteindre leur plein développement. De nombreux bénévoles offrent de leur temps et expertise au CPSG; si vous voulez aider, rendez-vous [ici](#).



Le président du chapitre By-Town, Claude Bruneau, et le membre Pierre Lemieux présentent un chèque à Marlene du Centre de pédiatrie sociale de Gatineau.

[Foundation communautaire de Postes Canada](#)

Après avoir accumulé cinq ans de collectes de fonds et de subventions, la Fondation tient sa promesse de livrer un futur brillant aux enfants et jeunes canadiens. En 2016, la fondation a remis près de 1,2 millions de dollars en soutien vital à 125 organismes communautaires partout au Canada. On compte des programmes de déjeuners, des initiatives de lutte contre l'intimidation, des camps pour enfants souffrant de maladies sérieuses, des programmes d'alphabétisation précoce, des lignes de crises, et des programmes de santé, de récréation ou d'éducation adaptée. Chaque programme appuyé aide la communauté et sa ressource la plus vitale, ses enfants. Les membres du club Héritage souhaitant faire du bénévolat à la Fondation peuvent participer au processus annuel d'examen des subventions pour déterminer où les fonds devraient être alloués. Une invitation par courriel est envoyée aux membres durant le processus d'examen des candidatures au printemps.

2016 – [Najda Refugee Sponsor Group](#) et la [Fondation communautaire de Postes Canada](#)

2015 – [Fondation communautaire de Postes Canada](#)

2014 – [Fondation communautaire de Postes Canada](#) et [VivreTravaillerJouer](#)

2012, 2013 – [Fondation communautaire de Postes Canada](#) et Ottawa Therapy Dogs

2010, 2011 – [Foundation pour la santé mentale Postes Canada](#)

2009 – [Hospice at May Court](#)

2008 – Ottawa's Seven Women's Shelters

2007 – [Rogers House](#)